

<b>STELLUNGNAHME zum Antrag der GLG-Ortschaftsrats-Fraktion</b>  vom: 16. Dezember 2015	Gremium:  Termin: Vorlage Nr. TOP:  Verantwort- lich:	<b>Ortschaftsrat Grötzingen</b>  <b>27.01.2016</b> <b>154</b> <b>7</b> <b>öffentlich</b> <b>Stadtplanungsamt</b>
<b>Verkehrsführung für Fahrradfahrer an der Kreuzung Grezzostraße-Fröbelstraße</b>		

Die Kreuzung Grezzo-/Fröbelstraße wurde in der Verkehrsplanungsrunde am 12.01.2016 thematisiert (u. a. Ordnungs-, Tiefbau- und Stadtplanungsamt, Polizeipräsidium). Der Runde ist bewusst, dass die heutige Verkehrsführung nicht optimal ist. Die abknickende Vorfahrt über die Eisenbahnstraße und westliche Grezzostraße ist allerdings mit Absicht so realisiert worden, um den Kfz-Verkehr am Wohngebiet vorbei in die Eisenbahnstraße zu lenken. Die Unfallsituation ist unauffällig. Derzeit wird kein dringender Handlungsbedarf gesehen. Sobald dort zukünftig Baumaßnahmen stattfinden, kann eine Umgestaltung des Knotenpunkts erneut diskutiert werden.

**Beschlussempfehlung an den Ortschaftsrat:**

Der Antrag wird zurückgestellt bis zu einer zukünftigen Baumaßnahme in diesem Bereich.